
役員/班長会議議事録 

 

（１）開催日時 ７月２日（日） １７：００～１９：００ 

 

（２）審議議題 

  ①資源回収時の看板について 

 前回の役員班長会議で、資源回収時の看板が老朽化し、見えにくかったり、紛失 

しているものもあるので、手配依頼があった。 

 

 今回の協議で、下記看板を新たに手配し、各班に配布することになった。 

  「一生びん」、「ビールびん」、「無色のびん」、「茶色のびん」、「その他の色 

のびん」、「金属類」、「紙類」、「衣類」、「段ボール」 

 

 また、資源排出時間（８：３０分まで）以降に、資源ごみを排出する人がいる為、下 

記看板も追加手配することになった。 

  「本日の資源回収持込は終了しました。次回に再排出お願いします」 

 

  ②防犯カメラ（ルール違反ごみ対策）設置について 

 ごみステーションの改善も着実に進んでいると思いますが、まだ十分とは言えま 

せん。よって、防犯カメラの設置検討を行った。 

 

 設置にあたっては、設置近隣世帯・野田市の同意等も必要な為、今回は、会長か 

ら、「川間台自治会防犯カメラ設置及び管理運用基準案」が配付され、説明があっ 

た。 

 

 今後の予定として、本案を野田市環境部へ提出し、意見を聞くことになった。 

 

（その他） 

 会長から、下記報告があった。 

① 野田市は、健康スポーツ文化都市宣言を行ったので、その概要をホームペー

ジに投稿しているので、閲覧願いたい。 

② ごみ当番は、一週間単位になっているが、日曜日等にルール違反ごみが排出

される場合もあるので、当番業務は、月曜日から日曜日までとする。 

③ 役員班長さんの慰労会を９月に開催する予定。 

④ 年度計画で、１０月に秋祭りを開催する予定になっているので、次回の役員班

長会議までに、開催内容の要望があれば準備願いたい。 

  

※役員班長会議終了後、防犯パトロールおよび不法投棄防止パトロールを行った。 



 


